

Compte-tenu de la proche sortie des classes, nous ne publierons pas le journal « Gavroche » après le 3ème conseil d'école de l'année. Vous trouverez ci-dessous les informations les plus importantes concernant la rentrée 2010. Vous pouvez retrouver les comptes-rendus complets des conseils d'école sur notre nouveau site internet (cf ci-dessous).



La rentrée 2010 dans les écoles de Fenouillet

Les inscriptions ont eu lieu, accompagnées des visites devenues traditionnelles pour les nouveaux entrants....

à l'école maternelle du Ramier environ 193 élèves

La suppression de la 8ème classe est confirmée !!

L'organisation des classes s'organise donc sur 7 classes qui compteront entre 27 et 30 élèves. La répartition définitive des niveaux sera connue à la rentrée.

Ce sont les locaux de la classe 5 qui ne seront plus utilisés comme salle de classe.

A noter que les 2 enseignantes qui faisaient une initiation à l'anglais et à l'espagnol aux élèves de grande section ne seront plus sur l'école à la rentrée.

à l'école élémentaire Jean Monnet entre 318 et 323 élèves

L'organisation pédagogique se fera sur 13 classes réparties probablement de la façon

suivante : 2 CM2 d'environ 27 élèves 2 CM1 d'environ 28 élèves

1 CE2 / CM1 d'environ 22 élèves 2 CE2 d'environ 26/27 élèves 3 CE1 de 22 à 25 élèves 3 CP de 21 à 22 élèves

A noter que Mme BIESIADA a obtenu une mutation souhaitée. Elle sera remplacée par Mme LORENZO (poste fléché anglais).



Un nouveau site internet pour la fcpe des écoles de Fenouillet

http://fcpeecolesfenouillet.wifeo.com/

Vous pouvez y retrouver :

des informations générales sur notre association, les écoles et centres de loisirs notre implication, nos projets et nos publications pour la vie des écoles de Fenouillet les dates et comptes-rendus complets des conseils d'écoles

N'hésitez pas à nous contacter pour toute question, remarque ou suggestion. Nous avons besoin de votre avis pour mieux vous représenter et vous fournir les informations qui vous seront les plus utiles...

Et un grand remerciement aux parents de l'école maternelle pour leur investissement dans l'élaboration du <u>livre de recettes des p'tits marmitons</u> et leur enthousiasme pour l'acheter au profit de la coopérative scolaire : environ 255 exemplaires vendus...



Ce bulletin est édité par les parents d'élèves FCPE élus aux conseils d'école, en vue d'informer les parents sur les nombreuses réformes nationales en cours qui concernent l'école publique.

Pour une école publique de qualité,

DE LA MATERNELLE À L'UNIVERSITÉ...

Nouvelles réductions des postes par le gouvernement :

Un courrier (confidentiel en principe) a été adressé par le ministre aux rectorats, avec pour consigne de récupérer 16000 postes de plus que prévus sur 2011 / 2013 !!! Les moyens évoqués :

- augmenter la taille des classes et regrouper les petites écoles : l'objectif est d'augmenter de 1 élève la moyenne actuellement observée de 23,48 élèves sur les écoles maternelles et élémentaires;
- réduire les remplacements en prévoyant notamment les plans de formation hors des périodes de pics de maladie (automne, printemps), voire hors temps scolaire ????
 - et avoir recours à des non titulaires pour les remplacements.
- réduire la scolarisation des enfants de 2 ans
- sédentariser les enseignants qui travaillent hors classe (RASED, enfants hospitalisés, enfants du voyage, conseillers pédagogiques...) qui représentent 25 000 emplois.

Moins d'écoles de proximité, plus d'enfants par classe, des enfants plus défavorisés par la sédentarisation des enseignants et la non scolarisation des enfants de 2 ans !!! Encore une action pour réduire la qualité de l'école publique, au profit des économies budgétaires !!

Une nouvelle réforme du rythme scolaire envisagée, 2 ans après la dernière!!

La réduction imposée par la loi à une semaine de 4 jours est remise en cause !!

Des semaines de 5 jours ? Des journées allégées ? Des vacances d'été réduites ? De nouvelles vacances en mai ?

Une conférence nationale a été convoquée le 07/09 et doit travailler sur la question durant 1 année si nécessaire. La mise en pratique est prévue en 2013!

A noter : La Fcpe ni aucune association de parents d'élèves n'a pas été invitée à participer à cette commission !!

Les spécialistes des rythmes de l'enfant s'inquiètent. Ces questions sont soulevées depuis plus de 20 ans. Mais les intérêts économiques sont toujours passés avant les intérêts des enfants...

A suivre ...

L'avenir de nos enfants est en question...

restons informés!